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 令和６年11月20日 

 校 長　 中山　孝史

～小中一貫教育研究発表会～  

     １１／８（金）基里中学校区小中一貫教

   育研究発表会を行いました。鳥栖市教育委

   員会の委嘱を受け、「自ら学び続ける基里

   っ子の育成」という研究テーマで教科「日

   本語」を中心に発表しました。

     中学校では、１年生の先生方が１年生の

 教科「日本語」「プレゼンテーションで自  

   己表現しよう」、樋渡先生が３年２組の英語

 「あなたの町を世界にPRしよう」を公開し  

   ました。どちらもタブレットを活用して、

 教科「日本語」や佐賀を動画で紹介するこ  

 とを目標にした授業でした。また、２年生  

   が小学校に赴いて、小学６年生との交流活

   動「ようこそ先輩」を行いました。「大人と

   しゃべり場」の要領で１組と２組に分かれ

   て中学校生活についての質疑応答を行った

   後、部活動の紹介を行いました。

　   小学校では、教科「日本語」で１年２組

   「にほんのぎょうじとハイ、ちーず！」、４

   年１組「開幕！４の１フォトコンテスト！」

   ５年２組「シン校歌！」を公開しました。

     小中学校で授業を公開した後、小学校で

   全体会を行いました。講演会では佐賀大学

   教授達富洋二先生に「生涯、学び続けるい

   のちのために～教師の都合をやめる～」と

   いう演題で講演をしていただきました。教

   師の「教えたい」から子どもの「学びたい」

   への転換を図ることが大事であるというご

   示唆をいただきました。

     ご参加いただいた約１４０名の皆様、あ

   りがとうございました。

  

 ～ＰＴＡあいさつ運動～   ～はは!!おや!?オリンピック～ 

　  １０／１５（火）から１８（金）までＰ 　   １１／１６（土）鳥栖地区ＰＴＡ連合会

 ＴＡあいさつ運動を行いました。現在、多   主催の「はは!!おや!?オリンピック」が鳥栖 

 くの生徒が７時４５分から８時００分の間   市民体育館で行われました。基里中学校か 

 に登校しています。日替わりでご来校いた   らは１８名の保護者の方と４名の教職員が 

 だいた母親委員、広報委員、執行部、地区   参加し、ＰＴＡの絆を深めることができま 

 委員の皆様、朝早くからどうもありがとう   した。参加していただいた保護者の皆様、 

 ございました。   どうもありがとうございました。


